

## **Beschlussvorlage**

### **zu Punkt 12. für den öffentlichen Teil der Sitzung der Gemeindevertretung (Gemeinde Bovenau) am Donnerstag, 14. März 2019**

---

#### **Beratung und Beschlussfassung über den Neubau eines Feuerwehrgerätehauses**

1. Darstellung des Sachverhaltes:

In der letzten Tagung des Arbeitskreises zum Neubau der Feuerwehr wurde die Überarbeitung des Vorentwurfes vom Architekten vorgestellt. Alle gewünschten Änderungen sind eingearbeitet. Um die Vorentwurfsphase abzuschließen steht lediglich die Frage aus, wie viele Fahrzeugstellplätze bereitgestellt werden sollen. Insbesondere ist die Frage zu beantworten, ob das Fahrzeug der Jugendfeuerwehr einen Stellplatz erhalten soll oder nicht. Um diese Frage entscheiden zu können, soll der Architekt aufgefordert werden, eine Gegenüberstellung der Gesamtkosten mit und ohne Fahrzeug der Jugendfeuerwehr zu erarbeiten.

2. Finanzielle Auswirkungen:

Der zu fassende Beschluss hat keine unmittelbaren Auswirkungen auf den Haushalt.

3. Beschlussvorschlag:

Es wird beschlossen, den Architekten aufzufordern, eine Kostengegenüberstellung des erarbeiteten Entwurfes in den Varianten mit und ohne Fahrzeug der Jugendfeuerwehr als Entscheidungsgrundlage für die Gemeindevertretung zu erarbeiten.

Im Auftrage

gez.  
Nils Eichberg